

Thema: Prater Wien

Autor: Philipp Stewart

➤ Hochzeitsexpertin sorgt für Liebespaare ➤ Anbandeln in der Alm

1. Singlemarkt und Heiratskirtag

Ursula Effenberger veranstaltet Österreichs größte Hochzeitsmesse. Mit ihrem jüngsten Projekt, dem „Singlemarkt und Heiratskirtag“, sorgt sie gleich selbst für zukünftige Besucher. Morgen, Donnerstag, feiert das „Anbandeln“ Premiere.

Das Geschäft mit der Liebe boomt. Online-Ausflüge in Herzensangelegenheiten erfüllen aber oft nicht die Erwartungen. Die Wiener Unternehmerin und Veran-

stalterin Österreichs größter Hochzeitsmesse Ursula Effenberger nimmt sich dem Thema auf sehr persönliche Weise an. „Menschen wollen fühlen, spüren und in ungezwungener Atmosphäre vielleicht sogar ihren Traumpartner kennenlernen. Online-Portale haben hier enorme Defizite. Daher werden wir den Singlemarkt & Heiratskirtag in regelmä-

ßigen Abständen durchführen“, so Effenberger. Premiere feiert die Veranstaltung, auf der sich Paare bei Spiel und Spaß kennenlernen können, morgen, Donnerstag, ab 19 Uhr in der Prater Alm (2., Prater 71b). Singles allen Alters sind herzlich willkommen.

Philipp Stewart

Informationen auf www.trau-di.at



Foto: Lacheev Roman

In der Prater Alm wird bei Spiel und Spaß angebandelt